
enceinte à 16 ans

taganov denis 8 "A"



* Je veux parler de l'émission enceinte à seize ans.



* J'adore ce spectacle car il raconte de vraies histoires 
de gens. Chaque nouvel épisode nous parle d'une 
nouvelle héroïne.



* Сhaque scénario est unique et ne répète pas l'intrigue 
des episodes précédent. C'est pourquoi j'aime ce 
spectacle. Le spectacle montre également tous les 
bons et les mauvais côtés de la grossesse.



*Merci pour l'attention


